

## Das war der KMB – Ausflug am 4. September 2019!



Wir hatten einen wunderschönen Ausflug an dem **43 Männer** teilnahmen.

Die erste Station war der Traunfall. Im Anschluss daran fuhren wir nach Gmunden und dann mit der Grünbergseilbahn auf den Grünberg. Von dort hatten wir einen herrlichen Rundblick in alle Himmelsrichtungen. Mehr als die Hälfte der Teilnehmer ging auch den Baumwipfelweg und auf das Baumei.



Das Mittagessen nahmen wir im Gasthaus Hoisn Wirt zu uns. Von dort fuhren wir mit dem Schiff, nach Traunkirchen, wo wir in der schönen Pfarrkirche mit

der berühmten Fischerkanzel eine kurze Andacht hielten.



Die letzte Station unseres Ausflugs war dann am Gmundnerberg wo wir noch eine kleine Stärkung zu uns nahmen.

(Bericht von Josef Pattinger, Fotos von Max Hemetsberger)